

**Aena**



*Aeropuertos Españoles  
y Navegación Aérea*

## NOTA DE PRENSA

### **El Aeropuerto de La Gomera celebra su quinto aniversario**

Más de 100.000 pasajeros han pasado por sus instalaciones desde 1999

**19-jun-04.-** El próximo 21 de junio el Aeropuerto de La Gomera, el más joven de los aeropuertos canarios, celebrará su quinto aniversario. El crecimiento sostenido del tráfico de pasajeros que ha experimentado desde su inauguración, en 1999, ha logrado su consolidación como pieza clave en la comunicación exterior de sus habitantes y en el desarrollo turístico de la isla.

Situado en el término municipal de Alajeró y próximo a Playa Santiago, esta infraestructura nació en respuesta al interés social y a la demanda generada en la isla durante años. Su actual director, Fernando Ávila, al frente del mismo desde 2003, destaca la vocación de servicio público del aeropuerto, gracias al cual las islas capitalinas resultan más accesibles para residentes y visitantes.

El aeropuerto juega un papel fundamental en la conexión de la Isla con el exterior, prueba de ello es que en 1999 pasaron por sus instalaciones 10.286 pasajeros; en 2000, lo hicieron 15.503, y un año más tarde, 23.404. La cifra fue superada de nuevo en 2002, con 24.612 usuarios, y en 2003 consolidó esta dinámica alcista al contabilizarse 28.594 pasajeros.

En cuanto al número de operaciones registradas, durante este último año se contabilizaron 3.374 aterrizajes y despegues, lo que representa un aumento del 14 por ciento respecto a 2002. Estos indicadores representan para el Aeropuerto un incremento constante en su corta trayectoria, tanto en el tráfico de pasajeros como en el de aeronaves.

Las instalaciones, conectadas a través de los vuelos interinsulares con Gran Canaria y Tenerife, están preparadas para recibir 215.000 pasajeros anuales y atender a 300 pasajeros en hora punta. Como explica su director, el Aeropuerto es la única vía de comunicación directa de la isla con Canarias oriental, puesto que permite un enlace rápido con Gran Canaria, y reduce a 20 minutos el tiempo de desplazamiento con Tenerife. A ello se añade su valor asistencial, independientemente del horario operativo, como plataforma del servicio de emergencias 112 y del dispositivo contra incendios.

